



Cancer

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

CANCER

Genève, dimanche 2 juillet 2023 à 18h30
LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève



PLEINE LUNE DU CANCER

L'heure exacte de la pleine lune est le 3 juillet à 11h38 GMT (13h38 à Genève).

Note-clé du cancer « Je construis une maison illuminée et je l'habite ».

Vincent Claessens

Bonjour et bienvenue à toutes et tous,

Nous sommes réunis pour la méditation de groupe à l'occasion de la pleine lune dans le signe du Cancer.

Ce signe est le stade initial sur l'axe Cancer – Lion – Verseau qui symbolise trois états de conscience successifs : la conscience de masse, la conscience individuelle et la conscience de groupe.

La note-clé du Cancer est : « Je construis une maison illuminée et l'habite. »

Avant de développer cette idée, visualisons-nous entrer dans un temple, et par le cœur, relierons-nous subjectivement aux groupes qui méditent dans le but de collaborer à la construction du canal de lumière entre la Hiérarchie et l'Humanité. Après un instant de silence, nous réciterons le mantra d'unification :

Les fils des hommes sont un, et je suis un avec eux

Je cherche à aimer, non à haïr.

Je cherche à servir et non à exiger le service dû.

Je cherche à guérir et non à blesser.

Puisse la souffrance apporter sa juste récompense de lumière et d'amour.

Puisse l'âme dominer la forme extérieure, et la vie, et toute circonstance.

Et révéler l'amour qui demeure sous les événements du temps.

Que la vision et l'intuition viennent

Puisse le futur se révéler.

Puisse l'union intérieure triompher.

Et les divisions extérieures cesser

Puisse l'amour prévaloir

Et tous les hommes aimer.

OM

La note-clé du Cancer fait référence à la maison. Celle-ci comprend trois niveaux en lien avec les trois états de conscience. Le premier concerne la conscience de masse. Elle s'exprime particulièrement dans ce signe d'eau ; on peut observer que l'Humanité est encore très émotionnelle dans ses réactions, souvent fondées sur la peur. Cet état de conscience est l'objet d'étude de la psychologie des foules. Si l'on observe le comportement des individus au sein d'une foule, on peut remarquer certains phénomènes semblables à une transe collective. L'instinct prend alors le dessus sur l'intellect et des mouvements de foule incontrôlés apparaissent, suscités par des vagues émotionnelles qui submergent le libre-arbitre des individus. Les individus groupés en masse agissent dès lors sans réflexion. On dit d'ailleurs que *la foule ne pense pas*. Elle subit des influences externes et réagit avec instinct et émotion.

Les masses médias apparus au 20^{ème} siècle représentent un puissant outil d'influence sur la société, auxquels il faut ajouter aujourd'hui les réseaux sociaux numériques et demain s'additionnera également l'influence de l'intelligence artificielle. Ce sont toutes des influences importantes dans la construction de l'opinion publique. De plus, la conscience de masse comprend tous les conditionnements sociaux, culturels, idéologiques et religieux véhiculés par les traditions.

En même temps, nous vivons à une époque d'émancipation individuelle qui amène chacun de nous à se libérer du poids des traditions. Mais il faut aussi scruter nos conditionnements mentaux et déraciner nos préjugés dans le jardin de nos pensées. Le philosophe Henry David Thoreau nous y encourage en disant : « Il n'est jamais trop tard pour renoncer à nos préjugés. Nulle façon de penser ou d'agir, si ancienne soit-elle, ne

saurait être accepté sans preuve. Ce que chacun répète en écho ou passe sous silence comme vrai aujourd'hui peut demain se révéler mensonge, simple fumée de l'opinion... » (*Walden ou la vie dans les bois*, p.15)

Bien entendu, tout ce qui est ancien ne doit pas être rejeté, mais il est important pour le développement de la conscience individuelle que chacun évalue les valeurs inhérentes à ces traditions et conditionnements pour ne garder que ce qui est conforme au Plan d'évolution. Ce Plan nous indique la prochaine étape d'évolution à réaliser. Aujourd'hui, l'opportunité nous est offerte *d'établir de justes relations humaines*. Ce qui est juste ne peut pas être saisi par le mental individualisé seul. Le mental est par nature exclusif et partial. Le moi personnel doit s'aligner sur l'âme afin d'acquérir une vision inclusive et comprendre *ce qui est juste* dans une perspective d'ensemble. En conscience de groupe, le comportement n'est pas dicté par ce qui convient au moi égo-centré, mais par *ce qui est juste* pour l'Humanité. Cela nécessite l'emploi de l'intuition.

Dans le travail d'Hercule dans le signe du Cancer, on voit combien l'intuition est, pour le disciple, quelque chose de fugace, comme la biche que Hercule doit capturer pour l'emmener dans le temple du Seigneur. A maintes reprises, la biche se dérobe et Hercule a besoin de persévérance pour accomplir finalement sa tâche.

Nous pouvons en faire l'expérience en méditation, et constater combien il est difficile au début de maintenir le mental stable dans la lumière. Même lorsqu'on y parvient, ce qui est rapporté dans le champ de conscience et souvent déformé par l'illusion. Il faut donc beaucoup d'essais et d'erreurs avant que l'intuition pure illumine le cerveau d'une connaissance supérieure et d'une compréhension nouvelle.

Le Christ nous a donné une indication que nous pourrions appliquer : « On ne met pas non plus du vin nouveau dans de vieilles outres. » (Matthieu 9 :17) Dans le processus de réceptivité de l'énergie spirituelle, l'agent récepteur doit être purifié. La juste réceptivité de l'intuition nous impose une purification du corps astral.

Dans les pensées préparatoires à la conférence annuelle nous lisons : « La loi de Sacrifice, dans son aspect destructeur est dominante pendant la 2^{ème}, 3^{ème} et 4^{ème} initiation. » Mais qu'est-ce qui détruit ?

On sait que le Feu (Agni) est créateur, mais aussi destructeur : « le feu détruit toujours quelque chose afin de pouvoir créer. » (Agni Yoga, §282). Souvenons-nous de la formule du Yoga de synthèse qui évoque cette fonction : « Que le Feu fasse rage et que les flammes dévorent, que toutes les scories soient consumées... »

Une scorie se définit comme une partie mauvaise, inutile (un déchet). A la 2^{ème} initiation, ce sont les « scories » émotionnelles qui sont consumées. Une fois le corps astral purifié par le Feu sous la loi de sacrifice, l'intuition peut advenir grâce au potentiel de sensibilité aiguisée qu'il contient.

Le mental doit aussi être maîtrisé et réorienté. Il est avant tout le moyen de connaissance dans le monde phénoménal des formes. L'intuition est le véhicule d'exploration dans le monde de l'âme. L'essence de ce véhicule est l'amour qui permet la fusion entre l'observateur et l'idée contactée. La connaissance qui en découle concerne toujours l'universel, le tout, l'ensemble d'un règne, ou en ce qui nous concerne le groupe humain. Cette connaissance est donc en rapport avec les lois de l'âme et les règles de groupe qu'il convient d'appliquer pour approfondir l'alignement entre le moi et l'âme, entre l'Humanité et la Hiérarchie.

En somme, la maison que nous cherchons à bâtir, ou à rénover et purifier, comprend trois niveaux :

- Le 1^{er}, celui de la conscience de masse, ancrée dans l'instinct. (Cancer)
- Le 2^{ème}, celui de la conscience individuelle, gouvernée par l'intellect. (Lion)
- Le 3^{ème}, celui de la conscience de groupe, inspirée par l'intuition. (Verseau)

C'est à ce niveau supérieur que se situe le temple qui illumine l'ensemble. L'antahkarana est en quelque sorte le puit de lumière qui traverse l'espace central de la maison pour amener la lumière jusqu'en bas, dans les fondations, afin que celles-ci soient réactualisées. Sur le plan collectif, à l'échelle de l'Humanité, c'est ainsi que de toutes nos traditions épurées et transformées émergera à nouveau la Sagesse venue du fond des âges. Alors seulement nous vivrons pleinement les énergies du Verseau.

En attendant, méditons sur la pensée-semence du signe du Cancer :

« Je construis une maison illuminée et l'habite. »

MÉDITATION D'APPROCHE DE LA HIÉRARCHIE

LORS DE LA PLEINE LUNE

La Pleine Lune est une période unique d'accès aux énergies spirituelles qui facilite l'établissement de relations plus étroites entre l'Humanité et la Hiérarchie. Tous les mois, les énergies répandues sont chargées des qualités propres à la constellation qui influence le mois en question. Influant chacune à leur tour sur l'humanité, elles mettent peu à peu en place dans la conscience des hommes les *attributs divins*. Et en qualité d'aspirant et de disciple, chacun d'entre nous s'efforce de canaliser l'influx spirituel dans le mental et dans le cœur des hommes afin de resserrer les liens qui unissent le règne humain au royaume de Dieu.

Le Sentier d'approche est accessible à tout individu, à tout groupe ainsi qu'à l'humanité tout entière, en tant qu'unité. A ce moment-là, les énergies avec lesquelles il est, en temps normal, difficile d'entrer en contact peuvent alors être saisies et utilisées, à condition toutefois de le faire au niveau du groupe. L'individu, le groupe et l'humanité s'en trouvent enrichis et vitalisés.

Note-clé

« Celui qui regarde la lumière et demeure dans son rayonnement est aveugle aux événements du monde des hommes. Il avance sur la voie lumineuse, vers le grand centre de l'absorption. Mais celui qui ressent le désir ardent de prendre ce chemin, aimant tout de même son frère sur la route d'ombre, se retourne sur le socle de lumière et prend l'autre chemin. Il regarde vers l'ombre. C'est alors que les sept points de lumière qui sont en lui reflètent cette lumière et voilà que le visage de ceux qui sont sur le chemin de l'ombre reçoit cette lumière. Dès lors, le chemin n'est plus aussi sombre. Derrière les combattants, entre la lumière et l'ombre, brille la lumière de la Hiérarchie ».

MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient. Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puissent les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Étendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, essayez de voir les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

IV. **Méditation**

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe du mois :

« Je bâtis une maison illuminée et l'habite »

V. **Précipitation**

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

VI. **Intermède inférieur**

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble :

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisez l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérez comment ces énergies affluentes établissent le « Chemin de Lumière » pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. **Distribution**

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Tokyo et Genève - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes
Que la Lumière descende sur la Terre,
Du point d'Amour dans le cœur de Dieu
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes
Puisse le Christ revenir sur 'Terre,
Du centre où la Volonté de Dieu est connue
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,
Du centre que nous appelons la race des hommes
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,
Que Lumière, Amour et Puissance
restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

PHASES DE LA LUNE EN 2023

DATE	LUNE	FESTIVAL	HEURE DE GREENWICH (GMT)	GENÈVE HIVER (GMT+1)	GENÈVE ÉTÉ (GMT+2)
janv 6	PLEINE	Capricorne	23:07:42	00:07:42(+)	01:07:42(+)
janv 21	NOUVELLE	Verseau	20:53:02	21:53:02	22:53:02
févr 5	PLEINE	Verseau	18:28:21	19:28:21	20:28:21
févr 20	NOUVELLE	Poissons	07:05:38	08:05:38	09:05:38
mars 7	PLEINE	Poissons	12:40:09	13:40:09	14:40:09
mars 21	NOUVELLE	Bélier	17:22:56	18:22:56	19:22:56
avr 6	PLEINE	Bélier	04:34:19	05:34:19	06:34:19
avr 20	NOUVELLE #	Bélier	04:12:19	05:12:19	06:12:19
mai 5	PLEINE ^	Taureau	17:33:50	18:33:50	19:33:50
mai 19	NOUVELLE	Taureau	15:53:04	16:53:04	17:53:04
juin 4	PLEINE	Gémeaux	03:41:31	04:41:31	05:41:31
juin 18	NOUVELLE	Gémeaux	04:36:56	05:36:56	06:36:56
juil 3	PLEINE	Cancer	11:38:29	12:38:29	13:38:29
juil 17	NOUVELLE	Cancer	18:31:37	19:31:37	20:31:37
août 1	PLEINE	Lion	18:31:28	19:31:28	20:31:28
août 16	NOUVELLE	Lion	09:37:58	10:37:58	11:37:58
août 31	PLEINE	Vierge	01:35:25	02:35:25	03:35:25
sept 15	NOUVELLE	Vierge	01:39:36	02:39:36	03:39:36
sept 29	PLEINE	Balance	09:57:20	10:57:20	11:57:20
oct 14	NOUVELLE ^	Balance	17:54:56	18:54:56	19:54:56
oct 28	PLEINE ^	Scorpion	20:23:50	21:23:50	22:23:50
nov 13	NOUVELLE	Scorpion	09:27:11	10:27:11	11:27:11
nov 27	PLEINE	Sagittaire	09:16:06	10:16:06	11:16:06
déc 12	NOUVELLE	Sagittaire	23:31:49	00:31:49(+)	01:31:49(+)
déc 27	PLEINE	Capricorne	00:33:00	01:33:00	02:33:00

Notes :

- (#) Indique une éclipse totale proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (^) Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (+) Indique la journée après celle dans la première colonne.
- (*) HEURE D'ETE 2023 : du 27 mars au 30 octobre 2023.

Les horaires sont issus des éphémérides suisses. Les prédictions d'éclipse par Fred Espenak, NASA GSFC Emeritus.

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.

Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE À GENÈVE - ANNÉE 2023

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à **18h30** heure locale.

Elles sont diffusées par internet à l'adresse : <https://us02web.zoom.us/j/94652525251>

Veuillez consulter le site-web à www.lucistrust.org/fr/broadcast pour des mises à jour concernant les réunions physiques à la Rue du Stand 40, 1204 Genève.

Dates des réunions

Note-clé du signe

Vendredi 6 janvier (Capricorne)	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière
Dimanche 5 février (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif
Lundi 6 mars (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve
Mercredi 5 avril - Pâques - (Bélier)	J'avance et je régis depuis le plan mental
Vendredi 5 mai - Wesak - (Taureau)	Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé
Samedi 27 mai	Conférence de l'école Arcane
Dimanche 28 mai	<i>En présentiel si possible</i>
Samedi 3 juin - fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et luis
Dimanche 2 juillet (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite
Mardi 1 août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi
Mercredi 30 août (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière
Jeudi 28 septembre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force
Samedi 28 octobre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille
Dimanche 26 novembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre
Mardi 26 décembre (Capricorne) Uniquement par Zoom	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière

Dates des Trois Fêtes Spirituelles

- 2023 -

Conférences de l'École Arcane

Fête de Pâques	6 avril	New-York	5 - 7 mai
Fête du Wesak	5 mai	Genève	27 - 28 mai
Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation:	3 juin	Londres	3 - 4 juin

Forum Bonne Volonté Mondiale – samedi 11 novembre

Bonne Volonté Mondiale rue du Stand 40 – 1204 Genève – SUISSE

Tél. + 41 22.734.12.52 - www.lucistrust.org - geneva@lucistrust.org

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

LION

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera
LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève

le mardi 1 août 2023 à 18h30.

La date exacte de la Pleine Lune est le 1 août à 18h31 GMT

**Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe
en tant qu'acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l'humanité.**

Au moment de chaque fête de pleine lune, l'énergie qualifiée par la constellation concernée s'écoule dans les rangs des êtres humains attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l'humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers le mental et le cœur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessein, ainsi que le processus complet du développement évolutif.

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d'inclination et d'intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d'effort permettra de créer un réservoir de ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d'invocation seront rapidement capables de poser des actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d'une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des masses et des trois règnes inférieurs.

Note clé du Lion :

« Je suis Cela et Cela c'est moi »

“Les mots-clé de ce signe...font retentir la note de l'individualité et de l'authentique conscience de soi. Beaucoup de personnes sont convaincues qu'elles sont conscientes d'elle-mêmes, alors qu'elles ne sont mues que par le désir et orientées vers la satisfaction de ce désir, ou lorsqu'elle se reconnaissent elles-mêmes comme le centre dramatique de leur univers. Cependant, la seule personne véritablement consciente de soi, c'est l'homme qui est conscient du but, qui sait ce qu'est une vie réellement autonome, un plan de vie et un programme précis et développés. Lorsque ces éléments sont présents, on peut en déduire qu'il y a réellement perception mentale et commencement d'intégration...Chez l'homme conscient de soi véritablement développé, il n'y a pas seulement le sens de direction, la perception du but et la prise de conscience du plan, mais aussi la conscience d'être un agent actif du plan.”

Astrologie Esotérique, p. 288, ed. anglaise

Heures d'Ouverture de la Bibliothèque

La Bibliothèque de l'Ecole Arcane est ouverte, tout au long de l'année :
Les horaires peuvent varier, merci de prendre contact

LUCIS TRUST - rue du Stand 40 CH-1204 Genève - SUISSE

Tél. + 41 22 734 12 52

e-mail : geneva@lucistrust.org

